
 
 
 

 
 
 
 

ACTA  
 
 
 
 
CONSEJO CIENTÍFICO DEL ÁREA QUÍMICA  
 
16/08/2011  
 
 
 
Presentes: Dres. Laura Franco Fraguas, Gustavo Salinas, Julia Torres, Valeria Schapiro, Lic. 
   Virginia Aldabalde  
 
 
Ausentes: Dra. Margot Paulino  
 
I LECTURA DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR
  1   
 
     

Resolución: Se aprueba sin modificaciones.

 
    (unanimidad 5/5) 

II ASUNTOS DEL ÁREA
  1  

Se recibe la visita de los Dres. David González y Dinorah Gambino y la 
     Lic. Lorena Martínez, integrantes del Comité Organizador del ENAQUI 
     2011 y se agradece la información sobre el avance del evento. 

 
      
 
     

  2  

Acta de defensa de tesis de Maestría de la Lic. Victoria Calzada. 



 
     

Resolución: Se toma conocimiento y se eleva a la Comisión Directiva. 

 
    (unanimidad 5/5) 
  3  

Acta de defensa oral para el pasaje a estudios de Doctorado de la estudiante 
     Alicia Mollo. 

 
     

Resolución: Se toma conocimiento y se eleva a la Comisión Directiva. 

 
    (unanimidad 5/5) 
  4  

Acta de defensa oral para el pasaje a estudios de Doctorado de la estudiante 
     Andrea De León. 

 
     

Resolución: Se toma conocimiento y se eleva a la Comisión Directiva. 

 
    (unanimidad 5/5) 
  5  

Acta de defensa oral para el pasaje a estudios de Doctorado de la estudiante 
     Mariana Pereyra. 

 
     

Resolución: Se toma conocimiento y se eleva a la Comisión Directiva. 

 
    (unanimidad 5/5) 
  6  

Acta de defensa de tesis de Maestría de la Q.F. Mauricia Corona. 

 
     

Resolución: Se toma conocimiento y se eleva a la Comisión Directiva. 

 
    (unanimidad 5/5) 

  7  

Acta de defensa de tesis de Doctorado de la B.C. Lucía Castillo. 

 



     

Resolución: Se toma conocimiento y se eleva a la Comisión Directiva. 

 
    (unanimidad 5/5) 
  8  

Evaluación del informe de avance del estudiante Mauricio 
     Rodríguez, presentada por el Dr. Ricardo Marotti. 

 
     

Resolución: Se toma conocimiento de los comentarios realizados por el Dr. Marotti y se hacen llegar 
al estudiante y a la Directora de tesis. 

 
    (unanimidad 5/5) 
  9  

Evaluación del informe de avance de la estudiante Alicia Mollo, 
     presentada por la Dra. Nelly Mañay. 

 
     

Resolución: Se toma conocimiento de los comentarios realizados por la Dra. Mañay y se hacen llegar 
a la estudiante y al Director de tesis. 

 
    (unanimidad 5/5) 
  10  

Solicitud presentada por la Dra. María Laura Lavaggi para la 
     contratación de Lourdes Verónica Blanc Moraes como asistente de 
     investigación. 

 
     

Resolución: Se resuelve acceder a la solicitud y por tanto aceptar la contratación de Lourdes Verónica 
Blanc Moraes en el marco de contratos de Técnicos Nacionales, con un sueldo nominal mensual de $ 
4.379 (pesos uruguayos cuatro mil trescientos setenta y nueve), más el aumento salarial 
correspondiente a agosto de 2011 que establezca el Consejo de Salarios para el Sector Educación 
Grupo Nº 16 subgrupo Nº 02, con una carga horaria de 10 horas semanales, por el período de tres 
meses, a partir del 1º de setiembre de 2011. La remuneración prevista recibirá los incrementos 
salariales que establezca el Consejo de Salarios para el Sector Educación Grupo Nº 16 subgrupo Nº 
02. 

 
    (unanimidad 5/5) 

  11  

Solicitud presentada por la Dra. Rossanna Di Maio para la renovación de 
     la contratación de Fiorela Croce como asistente de investigación. 

 
     



Resolución: Se resuelve acceder a la solicitud y por tanto aceptar la renovación de la contratación de 
Fiorela Croce en el marco de contratos de Técnicos Nacionales, con un sueldo nominal mensual de $ 
6.965 (pesos uruguayos seis mil novecientos sesenta y cinco), más el aumento salarial 
correspondiente a agosto de 2011 que establezca el Consejo de Salarios para el Sector Educación 
Grupo Nº 16 subgrupo Nº 02, con una carga horaria de 20 horas semanales, por el período de cinco 
meses, a partir del 17 de setiembre de 2011. La remuneración prevista recibirá los incrementos 
salariales que establezca el Consejo de Salarios para el Sector Educación Grupo Nº 16 subgrupo Nº 
02. 

 
    (unanimidad 5/5) 
  12  

Informe final del Curso de Posgrado PEDECIBA “Profundización en 
     Química Orgánica” (sub-área Orgánica), presentado 
     por la Dra. Valeria Schapiro. 

 
     

Resolución: Se toma conocimiento y se agradece a la Dra. Schapiro el informe presentado. Se envían 
las calificaciones a la Bedelía de Facultad de Química. 

 
    (unanimidad 5/5) 
  13  

Propuesta presentada por la Dra. Valeria Schapiro para el curso teórico 
     de la sub-área Orgánica. 

 
     

Resolución: Se toma conocimiento de la propuesta presentada y se resuelve postergar su 
consideración. 

Se resuelve invitar a la sesión del Consejo Científico del área del 13 de setiembre de 2011, para tratar 
el tema de los cursos de Posgrado PEDECIBA por sub-área, a los Coordinadores de los cursos y a 
los Coordinadores del área anteriores, Dres. María H. Torre, Hugo Cerecetto y David González. 

 
    (unanimidad 5/5) 
  14  

Informe presentado por la Comisión Asesora Evaluadora que entiende en 
     las solicitudes de ingreso de investigadores al área Química. 

 
     

Resolución: Se toma conocimiento del informe y por lo tanto se acepta el ingreso de los Dres. Carlos 
Andrés García Carnelli y Lucía María Vanrell Majó como investigadores grado 3 y del Dr. Guillermo 
Moyna Borthagaray como investigador grado 4. 

 
    (unanimidad 5/5) 

  15  

Nota presentada por el Dr. Pablo Denis en la que solicita un adelanto de $ 



     15.000 (pesos uruguayos quince mil) de su alícuota 2012, para la 
     adquisición de un equipo de aire acondicionado para el laboratorio. 

 
     

Resolución: Se resuelve no hacer lugar a la solicitud presentada por el Dr. Denis y se ratifica la 
resolución adoptada en sesión de fecha 15/3/2011, en la que se autoriza a los investigadores a 
excederse hasta un máximo de $ 4.000 a cuenta de futuras asignaciones en sus cuentas. 

 
    (unanimidad 5/5) 
  16  

Cierre del llamado a pasantías para estudiantes del área. 

 
     

Resolución: Se designa la Comisión que entenderá en la evaluación de las postulaciones. La misma 
estará integrada por los Dres. Daniela Gamenara, Ricardo Faccio, Karen Ovsejevi y Raúl Chiozzone y 
la Lic. Virginia Aldabalde. 

 
    (unanimidad 5/5) 
  17  

Utilización de fondos generados en el BPS por el pago de deuda realizado 
     por el MEF. 

 
     

Resolución: Se resuelve proponer a la Comisión Directiva que los fondos generados sean utilizados 
para realizar un llamado  a mantenimiento de equipos y/o adquisición de repuestos e insumos no 
fungibles. 

 
    (unanimidad 5/5) 
  18  

Vigencia del nuevo reglamento de categorías del personal 
     académico del área. 

 
     

Resolución: Se resuelve que los actuales investigadores activos serán recategorizados de acuerdo al 
nuevo reglamento de categorías del personal académico, a partir de la próxima evaluación del área. 

 
    (unanimidad 5/5) 

III INFORME DE LA COMISIÓN DIRECTIVA

  1  

Elección del nuevo Director. 

 



     
  2  

Premios Roberto Caldeyro Barcia. 

 
     

IV VARIOS


